
        こんにちは、丹頂ガスの丹羽です。先月、新卒女子の矢田絢子 

              社員が入社しました。彼女は文武両道、国語が得意な文系女子、 

              部活は空手部に所属していました。一見、きゃしゃな女の子のよう 

       に見えますが、実力はなんと黒帯の初段です。毎年、「四日市 

       商業高等学校」より「女子生徒」を採用して、今年で4年目にな 

ります。今では学校内でも「丹頂ガス」の知名度も少しずつ上がってきているそう 

です。今年は3月の「卒業式」にも来賓として出席いたしました。式典では「ブラス 

バンドの演奏」と「卒業生の合唱」を聴きながら、臨場感あふれる卒業式に感動し 

てきました。余談ですが、先代の父も６２年前に「四日市商業高等学校」を卒業し 

ています。当時は男子生徒がほとんどで、現在の「女子生徒との割合」が全くの 

「逆」だったそうです。入社12年目の「女子社員」の「リーダー格」の廣出由架 

社員も「四日市商業高等学校」の卒業生です。やっぱり「丹頂ガス」は「四日市 

商業高等学校」と「ご縁」があるようです。是非、来年も一名「女子社員」を採用 

したいです。しかし、その反面「男子新卒社員」は4年連続「空振り」です。毎年、 

四日市工業高校、四日市中央工業高校、そして桑名工業高校へせっせと「新卒 

採用」のお願いに上がっています。昨今の働き手不足の中、現状は「自動車製造 

関連会社」や「大手一流企業」が「クラス単位」で男子生徒を採用していきます。 

過去に卒業生の雇用があると有利だそうで、実績が無いと、なかなか中小零細企 

業までの応募にはたどり着きません。四日市工業高校の進路指導課の「鈴木先生 

」は弊社の「お客さん」でもあり、気さくに話すことができ「丹頂さん、毎年ご苦労 

ですね、今年こそ採用頑張ってください！丹頂ガスはいい会社だよ！」と生徒に伝え 

てくださるのですが、現実は厳しいです。今年こそは、我々と一緒に「地域を守る」 

勇敢な「男子社員」を採用したいです。宜しくお願い致します。 
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